

Kein schöne Zeit in diesem Land

Aufzeichnungen einer Velo- und Zeitenreise zwischen Mannheim, Gurs und Buchenwald

1. Einleitung Seite 2 -5

2. Annäherung an Schicksale von Menschen, die am 22.Oktober 1940 aus Baden und der Pfalz nach Gurs (Südfrankreich) deportiert worden waren Seite 6 – 18

3. Beginn einer Fahrrad-Pelerinage von Mannheim nach Gurs im Gedenken an die Opfer von Rassenideologie, Arisierung und Deportation Seite 19 - 35

4. 1. Etappe; Mannheim – Südpfalz -Mulhouse / von Juden und Christen Seite 36 – 74

5. 2. Etappe: Mulhouse – Macon – Lyon / erste Spurensuche nach eigenen Verwandten Seite 75 - 107

6. 3. Etappe: Lyon – Lannemezan – Gurs / Gedenkkultur Seite 108 –150

7. Begegnungen mit drei Überlebenden des Lagers Gurs Seite 151 – 154

8. Zum Schicksal von Max Cohen / Psychiatrie / Christliche Kirche und das „Entjudungsinstitut Eisenach“ Seite 155 - 173

9. Zum Schicksal von Ernst Cohen / Justiz als Willkür- und Vernichtungsinstrument Seite 174 – 203

10. Wille und Wege Seite 204 - 213